

Lugares de nieve, 10/03/22

La Molina organiza el 10º Campeonato de Cataluña para personas con discapacidad intelectual



La prueba tendrá lugar este sábado 12 de marzo en las modalidades de esquí alpino y raquetas y reunirá a una cincuentena de participantes

La Molina demuestra su compromiso con el fomento del deporte adaptado cediendo sus instalaciones para el desarrollo de estas pruebas

La estación de montaña de La Molina será el escenario del 10º Campeonato de Catalunya de la Federación Catalana de Deportes para personas con discapacidad intelectual (ACELL).

La cita se disputará este **sábado 12 de marzo**, en las modalidades de esquí alpino y raquetas de nieve. En total se prevé la participación de una cincuentena de deportistas: 13 mujeres y 38 hombres, provenientes de Cataluña y Andorra.



Con la celebración de esta competición La Molina pone de manifiesto sus valores basados en la firme **voluntad de colaborar con el deporte de inclusión**. Por eso, una temporada más, ofrece sus instalaciones para el desarrollo de este tipo de pruebas.

La pasada temporada, Ferrocarrils y ACELL firmaron un acuerdo de colaboración, vigente hasta la temporada 2025-2026, con el objetivo de trabajar conjuntamente en la promoción y difusión de los deportes de competición para personas con discapacidad intelectual, entendiendo que las pruebas en sí mismas son una perfecta oportunidad para visibilizar el deporte adaptado.



Las Copas del Mundo de para-snowboard y de esquí alpino adaptado IPC celebradas en La Molina en marzo 2019 (Foto: O. Molas).

La Molina, estación pionera en deportes adaptados

Desde hace muchos años, La Molina ha sido un claro ejemplo de estación accesible, un espacio diseñado para que personas con discapacidad física o intelectual puedan disfrutar de la práctica de todo tipo de deportes de invierno.

Muestra de su implicación son la **gran cantidad de pruebas del Comité Paralímpico Internacional (IPC)** que ha acogido a lo largo de su historia: en 2013 acogió los Mundiales IPC de esquí alpino y en 2015 fue el escenario de los Mundiales IPC de snowboard y de la Copa del Mundo IPC de esquí alpino. En 2017 fue la sede de la Copa del Mundo IPC para-snowboard y **en 2019 acogió las Copas del Mundo de para-snowboard y de esquí alpino IPC**. En este sentido, La Molina y la competición adaptada son dos elementos inseparables temporada tras temporada.



Centro de Deportes Adaptados. Foto La Molina

El Centro de Deportes Adaptados de La Molina

Dentro de este compromiso **La Molina ofrece el Centro de Deportes Adaptados** para todas aquellas personas con discapacidad que deseen probar los deportes de nieve en invierno y los de montaña en verano.

La estación gerundense destaca por ser uno de los centros más avanzados en recursos para personas con movilidad reducida. A través de la colaboración con la **Fundación Johan Cruyff** y la **asociación Play and Train**, La Molina ha adecuado las infraestructuras de la estación y, además, ofrece clases de esquí, snowboard y clases guiadas con profesores experimentados.

Las plazas de aparcamiento adaptadas, el alquiler de material específico para diferentes tipos de discapacidad o el acceso a diferentes lugares de la estación, hacen que La Molina sea un referente en instalaciones plenamente adaptadas y accesibles.